



Real Oratorio del Caballero de Gracia

4 de junio de 2023

Nueva incorporación a la Asociación Eucarística

El domingo 4-VI-23, María Luisa Castro se ha incorporado a nuestra Asociación Eucarística. Su madrina fue Marina. María Luisa lleva todo el curso participando en las actividades del Oratorio; también se está preparando para recibir la Confirmación, en las clases que D. Virginio imparte todos los viernes. Nos alegra su incorporación, también por ser una persona joven, que puede ayudar a que otros jóvenes, chicos y chicas, participen de las actividades que se organizan para ellos. ¡Enhorabuena! En las fotografías vemos diversos momentos de la ceremonia. En la foto del grupo –con José Luis, Enrique, Bárbara y D. Juan– está también una amiga de María Luisa.



